
Nós achamos que este não é o caminho. Aqueles que acham que os
problemas serão resolvidos a partir da redução da maioridade,  estão equivocados. 

Defendemos que as alterações sejam dentro do ECA (Estatuto da Criança e do 
Adolescente) e que a punição seja para crimes hediondos e reincidentes.

Deputada Carmen Zanotto (PPS-SC), membro da Comissão de Seguridade Social e vice-presidente 
da Frente Parlamentar Mista da Primeira Infância, em discurso durante o primeiro dia do III 

Seminário Internacional sobre a Primeira Infância, ontem, em Brasília

“
”

PEE em debate
PeloEstado

Pelas regras do Plano Nacional de Educação (PNE), o Plano Estadual 
(PEE) deveria estar aprovado e pronto para ser implementado no 
dia 24 de junho. No entanto, ainda está tramitando na Assembleia 

Legislativa, que realizará dez encontros para debate do tema. O secretá-
rio de Estado da Educação, Eduardo Deschamps, esteve na Comissão de 
Educação da Assembleia para tirar dúvidas dos deputados e destacou 
que o PEE, cuja validade vai até 2014, foi elaborado ao longo de 18 meses 
e como resultado do acúmulo de 600 conferências. São 19 metas, em li-
nha com o PNE, entre as quais têm destaque a universalização do ensino 
básico, a erradicação do analfabetismo, a ampliação do ensino integral, a 
promoção da integração entre ensino regular e profissionalizante, entre 
outros. O PEE também prevê a aplicação de, no mínimo, 7% do Produto 
Interno Bruto do Estado (PIB) para financiar a Educação até o quinto ano 
de vigência do plano e de 10% do PIB catarinense até o décimo ano. 

E ele conseguiu! Wellington Bielecki 
(PSD) é o novo prefeito de Mafra, resulta-
do de eleição indireta da Câmara de Ve-
readores local. Votação e posse ocorreram 
na noite de terça-feira (30 de junho), em 
sessão prestigiada pelo deputado Gabriel 
Ribeiro (PSD) e o novo presidente do Ba-
desc, Olívio Rocha, do mesmo partido. 
Bielecki deixou a presidência da agência 
estadual de fomento para realizar o sonho 
que perseguiu em três eleições.  

Será? Caminho inverso pode acontecer. 
Há rumores de que o prefeito de Chapecó 
e presidente da Fecam, José Caramori, vai 
renunciar para assumir a presidência do 
Badesc. Ele, no entanto, afirma que “não 
existe nenhuma tratativa nessa direção”.

Descontente Deputado Narcizo Parisot-
to (DEM) apresentou à Assembleia uma 
emenda modificativa para retirar do Pla-
no Estadual de Educação (PEE) qualquer 
referência à ideologia de gênero, gênero e 
opção sexual. Ele acredita que “não cabe à 
escola debater estes temas, mas aos pais e 
responsáveis definirem os padrões morais 
que desejam repassar aos filhos.”

Vistoria A Coordenação de Acompanha-
mento do Sistema Carcerário do Conselho 

Federal da OAB e a Comissão de Assun-
tos Prisionais da OAB-SC farão vistorias, 
hoje, nos presídios de Blumenau e Itajaí; 
amanhã, nas unidades prisionais de São 
Pedro de Alcântara e de Palhoça. Criada 
em 2014, a comissão é responsável pelo 
monitoramento permanente dos presídios 
brasileiros. As vistorias serão acompanha-
das pelo diretor do DEAP, Alexandre Ca-
margo Neto.

R$ 2, 1 bilhões é o valor que ingressará na 
economia catarinense com a soma dos sa-
lários de junho e julho e a antecipação de 
50% do 13º salário dos servidores públicos 
estaduais. De forma errada, a Coluna Pelo 
Estado informou que a soma era de R$ 
891,1 milhões, valor referente somente aos 
salários de julho.  

Atenção aos prazos! O Prêmio Top Turis-
mo da ADVB/SC, que destaca as dez me-
lhores iniciativas do setor, continua com 
inscrições abertas até o dia 23, pelo www.
advbsc.com.br. O Troféu Beto Carrero de 
Excelência no Turismo, que premia uma 
personalidade, um município e um em-
preendimento, tem votação até o dia 15 
de agosto, no www.turismo.sc.gov.br. Os 
vencedores das premiações serão conheci-
dos em 15 de setembro. 
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RodízionaAssembleia
O deputado Rodrigo Minotto (PDT) 
está licenciado do mandato pelos pró-
ximos 60 dias. A saída é para favore-
cer o rodízio entre os suplentes da 
coligação. O terceiro suplente, Níko-
las Reis (PDT), que tem como base 
eleitoral a região de Itajaí, assumiu o 

lugar. Com 33 anos, Reis é advogado e na eleição de 2014 fez 12.860 votos 
pelo PROS, ficando na terceira suplência. Foi vereador de Itajaí por dois 
mandatos, disputou a prefeitura em 2012 e, recentemente, assinou ficha 
de filiação no PDT. Os dois primeiros suplentes da coligação, também do 
PDT, são vereadores em Blumenau e Criciúma, Ivan Naatz e Jévis Manoel, 
respectivamente, e por isso estão impossibilitados de assumir. Antes de se 
ausentar, Minotto fez questão de levar o novo parlamentar para cumpri-
mentar o presidente da Assembleia, deputado Gelson Merisio (PSD).
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